

## Protokoll – Treffen der KiJuPa Arbeitsgruppen

Teilnehmer: Paula Stemmler, Carlo Oday, Lukas Kylau

Am 18. August 2021 traf sich die KiJuPa Arbeitsgruppe Wahlkommission online um 18:15 Uhr. Lukas eröffnete das Treffen.

Anschließend fasste er den bisherigen Stand der KiJuPa-Wahl zusammen und berichtete über die Situation der Schulhofaktionen. Alternative Werbemaßnahmen werden gesucht.

Aus dem Treffen ergaben sich folgende Möglichkeiten mit Verantwortung:

- Stärkung der Online-Präsenz
- Carlo führt Interviews mit den Kandidaten und Kandidatinnen die auf Insta gepostet werden sollen
- Auf den Svenska Dagar soll Werbung gemacht werden für die KiJuPa-Wahl, neben den Werbeslogans sind Bühnenansagen denkbar und die Aufklärung am Infostand
- Frau Kothe benötigt eventuell mehr Flyer, Lukas kümmert sich darum
- Carlo und Lukas setzen sich mit der Ostseezeitung in Verbindung um einen Bericht über die KiJuPa Wahl anzustoßen

Das Treffen wurde um 18:40 Uhr beendet.